
Zu den Rassismusvorwürfen gegen das Centro-Management. 
(Von J. Lange.) 

Die AfD-Ratsfraktion bedankt sich beim Centro-Management und dem Sicherheitsdienst für das 
konsequente Durchgreifen gegen größere Gruppen von Jugendlichen in und außerhalb des Ein-
kaufszentrums. 

Schon in der Vergangenheit forderte die AfD hier mehrfach größeren Einsatz für die Sicherheit der 
Centro-Besucher und ein restriktiveres Vorgehen gegen große Gruppen, welche häufig im Einkaufs-
zentrum und auf der Promenade für Schwierigkeiten sorgen. 

Es zeigte sich , daß Gewaltdelikte und Straftaten im Centro keine Einzelfälle gewesen sind und hier  
ein härteres Durchgreifen die Konsequenz sein muß. 

Wir hoffen, daß man dieser Linie treu bleibt und sich daher jeder im größten Einkaufszentrum Euro-
pas sicher fühlen kann. 

Anstatt über Rassismus zu diskutieren, sollte hier eindeutig über das negative Verhalten dieser jun-
gen Menschen, welche leider sehr oft einen Migrationshintergrund oder eine dunkle Hautfarbe ha-
ben, offen und ehrlich diskutiert werden. 

Nur in einem offenen und ehrlichen Diskurs können Probleme gelöst werden. 

Oberhausen den 8. 6. 2023 

Jörg Lange 

(stellv. Vors. AfD-Ratsfraktion.) 
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